



2002-2003 年度国際ローターのテーマ
RI 会長 ビチャイ・ラタクル
第 2640 地区ガバナー 小島 哲



海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第 1285 回例会 14 年 8 月 26 日(月)

12 時 30 分 於海南商工会議所 4 階

1. 開会点鐘 宇恵 弘純会長
2. ローターソング 「我等の生業」
3. ビジター紹介 野上町長 黒西健司様

4. 出席報告

会員総数 72 名 出席者数 55 名
出席率 78.57% 前回修正出席率 81.43%

5. 会長スピーチ 宇恵 弘純会長



皆様こんにちは。
ゲストの野上町長
黒西健司様。残暑、
厳しい中、お越し頂
きまして有り難うご
ざいます。

黒西町長様は、若
かりし頃から地方行
政に携わっておられ
まして、野上町に合
併する以前の志賀野

村の収入役を 25 才の時からされておったとお聞き
しています。大変、実行力のある方で、野上工業団地
の開発、企業誘致、国木原ゴルフ場の誘致、五色台霊
園、最近では動物愛護センター、ふれあい公園、パー
クゴルフ場と野上町繁栄にご尽力頂いており、野上町
には、なくてはならない人だと言われております。後
程の卓話、楽しみにしています。宜しくお願い致します。

去る、8 月 19 日、小島哲ガバナーをお迎えしての
公式訪問も無事終了することが出来ました。53 名の
出席を頂きました。ご協力、有難うございました。

それから 8 月 24 日(土)米山の地区の委員長会議。
土井委員長、出席ご苦労様でした。

それから、9 月 20 日頃迄に IDM を開催して頂き
ます。情報委員会をお願いして、入会順に、7 組に分
けて頂きました。忌憚のない意見を出していただき、
わが海南東 R C が居心地の良いすばらしい R C にな
るために精一杯、努力してまいりたいと思います。

ご指導、ご協力、宜しくお願い致します。
有難うございました。

6. 幹事報告

メーキャップ

海南 R C 中村雅行君 8 / 2 1
海南西 R C 中村雅行君 8 / 2 2
和歌山東 R C 中尾公彦君 8 / 2 2

例会臨時変更のお知らせ

有田南 R C 9 月 3 日(火) 9 月 3 日(火)18:15 ~
「橋屋」3 クラブ合同例会 (ガバナー公式訪問)
有田 2000RC 9 月 4 日(水) 9 月 3 日(火)18:15 ~
「橋屋」3 クラブ合同例会 (ガバナー公式訪問)
有田 R C 9 月 5 日(水) 9 月 3 日(火)18:15 ~
「橋屋」3 クラブ合同例会 (ガバナー公式訪問)
9 月 19 日(木) 9 月 19 日(木)18:30 ~
有田川ふるさと運動公園
お月見親睦会
岩出 R C 9 月 19 日(木) 9 月 15 日(日/祝い)
那賀郡民スポレクセンター プール例会
9 月 26 日(木) 9 月 26 日(木)
那賀高校

7. 委員会報告

新世代委員会 口井健司君
ローターアクト 2002 ~ 2003 年
台湾研修旅行の案内がきています。
情報委員会 平尾寧章君
IDM 御案内の通りです。
よろしくお願ひします。
地区青年交換委員会 花田宗弘君
本年度地区交換学生 19 名が来日しました。
海外に行かれる交換学生は 18 名です。交換学生の
報告会もあり大変有意義であったとの報告を受け
ました。

8. ゲスト卓話 野上町長 黒西健司様

野上町長の黒西健司です。本日もお招き頂き有難うご
ざいます。

私は、今でも国木原に住んでいます。国木原は長谷
へ 2 km、柴目へ 2 km、志賀野へ 2 km、貴志川町
には 4 km。飛地のような山奥です。国木原の向かい
桃山町雨山の近くに広田という全戸数 6 戸の村があ

四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか
みんなに公平か みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2255

会長：宇恵弘純 幹事：小椋孝一 SAA：土岐啓次郎



りました。一戸減り、二戸減り住む人がなくなりました。30年前、町議に出た時、国木原の皆様ゴルフ場の誘致を訴えました。その頃、国木原は志賀野村で一番貧乏な村でしたが、今では2,000万の預金があるか、1億の預金があるか知りま

せんが、志賀野村で一番裕福な村になっています。近くにゴルフ場が出来て、ゴルフ場に働きに行くようになったおかげです。その次に火葬場の問題が持ち上がりました。今までに下佐々にあった火葬場を修理しながら使っていましたが、区長から火葬場移転の強い要望を受けました。その要望を受け、私は国木原の住民の方々にお願いしました。国木原に来る道が狭いではないか、国木原に五色台を受け入れて、その代わりに道を広くしてもらおうではないかと、それはよい事だと住民が賛成してくれました。その時、野上町だけでは、規模が小さくて話にならない。広域行政でやらなければいけないと考え、貴志川町、美里町、海南市全域が入ることでスタートしました。途中海南市は、中野上、北野上、南野上の三地区が入り、他地区は入らないと話が変わった時期もありましたが、石田市長に変わり、再度申込みがあり、海南市全域が入る事になりました。その時、ゴルフ場の社長から、ゴルフ場の近くに火葬場は困ると苦情がきました。この事業は国木原に広い道をつけるのが目的です。ゴルフ場も便利になります。ゴルフ場のクラブハウスより立派な建物です。そして、今は煙も出ませんと説明すると賛成してくれました。火葬場が出来ると先に道が完成しました。その次に長谷の工業団地です。和歌山県の企業局へ行きました。県の方では、工業団地完成後は、分譲価格坪@5万円以下で、売りたいので用地を安く買ってくれとの話が出て、用地買収金額でいろいろもめました。なんとか予算3億5千万円をつけて始めました。最終的に用地買収を終えてみると、3億3千万円で買収を仕上げました。役所の仕事は予算がつけば使ってしまうなれば損のように使ってしまう。野上町はその様な事はしていません。常日頃から予算は始末して大事に使い、残してくれよ、そして仕事は大いにやってくれよと言っています。今では、3万5千坪の工業団地が出来上がっています。本日は、野上町からお見えの皆様にも大変お世話になった町長選挙では、わずかの差で勝たせていただき、現在、野上町の町長になっています。私がいつも言っている事は、給料をもらいに役場に出てきているではありません。仕事をさせてもらって本当に面白いから、趣味でやっているのです。町長になって最初に手を付けたのが、野上厚生病院です。今では、県下の公立病院で経済が一番安定しているのが、野上厚生病院です。農協で9年間組合長をした事が役に立っています。厚生病院で

初めて言った事は、病院も役所と同じような考えでやってもらっては困る、公立病院と言っても公立病院法による企業です。経営がしっかりすると患者も喜んでくれる。今の経営状態であれば、私は自信が持てない。やって行けない。もし赤字が出れば、野上町が6割、海南市が2割、美里町が2割の負担です。赤字が出れば、一番先に野上町がつぶれます。古い建物も建て直し、病院を新しくします。だから皆様も頑張ってください。と、そうすると院長以下、看護婦さん、事務員さん、皆な一生懸命働いてくれて、1億5千万円あった赤字が1年で黒字になりました。厚生病院では、209人が働いてくれています。その働いてくれる人が、1日8時間働いてくれる時間に、1日10時間の仕事をこなす。1日2時間分の仕事量を多くこなしてくれる。その分だけ利益になります。働いてくれる人々がその気になってくれるかどうかです。その次に志賀野地区ふれあい公園と動物愛護センター。小畑地区は、野上小学校、潤いのある校舎造りという事で、文部省から表彰を受けました。小川地区では、宅地造成工事地域地域が同じように発展してほしいと思う願いから事業をしてきました。

市町村合併について話させていただきます。

今、県の案では、海南・海草の合併案の話が出ています。そうすると下津の大崎から毛原までになり、地理的中心は野上厚生病院あたりになります。合併するとしたら役場は野上町とは言いませんが、中野上、南野上、北野上の東部地区にもってきてほしいと思っています。貴志川町も含めての合併であれば、北野上が一番よいのではないかと。私は長谷地区の道路の拡幅に長年力を入れてきました。2000年に全線開通しました。野上町の経済圏は、貴志川町、岩出町方面を向いています。市町村の合併については、地域住民の方々の意見を十分に聞いて進めていきたいと思っています。

9. 次回例会

平成14年9月2日(月)午後19時～

於 海南商工会議所4F

10. 閉会点鐘

*** ニコニコ・米山・BOX ***

宇恵弘純君	黒西町長様。 本日の卓話宜しく願います。
小椋孝一君	〃
土岐啓次郎君	〃
中尾享平君	〃
橋本憲紹君	〃
桑添剛君	〃
田村健治君	宇恵会長お世話になりました。
山名正一君	熊野の花火見てきました。
木地義和君	御世話になりました。